Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 212 m?
Référence 2675
Prix 1079 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

*** compromis signe *** dans un domaine privé a proximité des plages, cette
superbe villa est mise en vente, offrant une vue Dégagé jusqu'a la mer. De style
néoprovencal, elle se distingue par un accés de plain-pied a des espaces de vie
comprenant une entré, un séjour spacieux, une cuisine indépendante, deux
chambres dont une avec salle d'eau attenante, des toilettes et une buanderie. Une
terrasse couverte agrémente cet espace. A I'étage, un beau séjour lumineux
s'ouvre sur trois chambres, dont une avec sa salle de douche privé, une salle d'eau

avec toilettes, et des toilettes séparées. Une ...

In a private domain near the beaches, this superb villa is for sale, offering an
unobstructed view all the way to the sea. In neo-Provencal style, it is distinguished
by level access to living spaces including an entrance, a spacious living room, an

independent kitchen, two bedrooms, one with an adjoining bathroom, a toilet and a

laundry room. A covered terrace enhances this space. Upstairs, a beautiful bright
living room opens onto three bedrooms, one of which has its private shower room,

a bathroom with toilet, and a separate toilet. A terrace offers a breathtaking view of
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the sea. The flat ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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